
  

Vecinos y vecinas de Buin, durante mis dos períodos como Alcalde, ustedes han 

sido testigos del incansable trabajo que hemos desarrollado junto al gran equipo 

municipal. Me ha tocado gobernar nuestra comuna en tiempos complejos, como 

por ejemplo en medio de una Pandemia, pero con la ayuda de Dios, sumado al 

compromiso, dedicación, responsabilidad y perseverancia que me caracteriza, 

logramos dirigir los destinos de nuestra comuna por un camino de avance y 

desarrollo constante. 

Ustedes me conocen, saben de mis orígenes en Villaseca, de mi vocación como 

dirigente vecinal por 17 años, de mi rol como concejal durante 12 años y de mi 

trabajo como Alcalde, gracias a la confianza que ustedes han depositado en mí. 

¡Hechos, no palabras! Estamos construyendo una mejor comuna para las familias 

buinenses y juntos seguiremos trabajando para hacer de Buin gran comuna para 

todos, especialmente para las generaciones futuras. 

Los invito a conocer parte del trabajo que hemos 

desarrollado y lo que se nos viene para los próximos 4 años. 

NIN 

  

Las familias buinenses han sido el foco en mi gestión comunal. Cada una de 

las iniciativas, proyectos e ideas de mejora, siempre han sido guiadas por el 

bienestar de lo más importante que tenemos: la familia. Continuaré 

trabajando por generar instancia que fomenten y potencien la vida familiar, 

velando por la seguridad, tranquilidad y bienestar de cada una de ellas. 

MAMA    

  

A Através de proyectos de 

A A , - - Integración Social y Territorial, 

Mbs 5 7 y Y, durante mi gobierno comunal, más 

y : de 600 familias buinenses 

concretaron el sueño de la casa 

propia, Y porque creemos que la 

integración y en el desarrollo de 

barrios seguros y de calidad, 
  

seguiremos en esta línea de trabajo, 

la que sin duda brinda opciones 

reales y dignas para el futuro de las 

familias. 

ADULTO MAYOR 

  

Tras la creación de la Casa del Adulto Mayor, hemos fortalecido y 

potenciado las redes de apoyo, autovalencia e independencia de nuestros 

adultos mayores. Creamos nuevos talleres y a diario realizamos actividades 

que les permiten mantener una vida activa y en armonía con sus pares. 

  

Como siempre lo he dicho, las mujeres son el motor de nuestra comuna y el pilar 

de las familias. Su rol en la sociedad es infinito y por ello siempre hemos trabajado 

en crear espacios y oportunidades para su desarrollo. Hemos aumentado 

significativamente las instancias de aprendizaje y capacitación, teniendo como 

foco su crecimiento personal, social y laboral. A diario brindamos múltiples 

oportunidades para su empoderamiento y avance en los más diversos ámbitos. Me 

enorgullece ver cómo, a través de diferentes programas, cientos de mujeres han 

logrado derribar barreras y hoy plantarse ante la vida con el valor que siempre han 

merecido. Seguiremos trabajando de la mano de cada una de ustedes, 

especialmente de aquellas que luchan día a día, por ellas mismas y sus familias.   

ORDENAMIENTO TERRITORIAL 

  

Hemos avanzado considerablemente en el Plan Regulador para Buin, el cual se ha 

trabajado de cara a la comunidad, con múltiples jornadas de participación 

ciudadana. Juntos estamos planificando y diseñando la comuna que queremos 

para los próximos 50 años, una comuna que nos permita el desarrollo armónico 

entre campo y ciudad.
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Luego de fortalecer el programa Buin Seguro, tras el aumento de la flota de 

vehículos para el patrullaje preventivo, la ampliación de la central de cámaras de 

vigilancia y dotación de orientadores vecinales, en 2022 creamos la Dirección de 

Seguridad Pública a través de la cual hemos consolidado el trabajo en la 

prevención del delito. Recientemente, instalamos tres unidades de Buin Seguro en 

localidades (Valdivia de Paine, Buin Oriente y Rural Norte), estamos concretando la 

instalación de nuevas cámaras de televigilancia, se formó el equipo de infantería 

preventiva y estamos dotando de mejor iluminación calles y espacios públicos. 

Continuaremos trabajando por la Seguridad Pública, donde la colaboración con las 

comunidades será clave para el desarrollo de importantes iniciativas. 
  

Hemos recuperado la educación pública. Partimos mejorando la infraestructura de 

nuestros colegios, liceos y jardines municipales, dotándolos de equipamiento y espacios 

dignos y de calidad para los niños, niñas y jóvenes. Hemos avanzado en materia 

académica, especialmente en los planes de integración escolar. Creamos la primera 

Escuela de Formación Artística y formamos las Bandas Escolares; día a día estamos 

trabajando por una convivencia escolar óptima, donde el respeto, el compañerismo y la 

empatía sean los pilares de las comunidades educativas. Tenemos un gran desafío por 

delante, garantizar matrícula a las y los estudiantes que hoy no cuentan con una. Es por 

ello que recuperamos la ex escuela de Campusano y estamos trabajando en proyectos de 

ampliación de los establecimientos educacionales públicos de nuestra comuna. También, 

proyectamos abrir el primer Centro TEA Municipal. Y por supuesto, continuaremos 

fortaleciendo el camino del diálogo y acuerdos con los trabajadores de la educación. 

Uno de los grandes hitos en salud, fue poner en funcionamiento la Diálisis Municipal Dr. 

Sergio España Flores, ofreciendo así, más y mejores opciones en salud para nuestros 

vecinos y vecinas. Junto a las y los funcionarios de la salud, a diario trabajamos por 

dignificar la Atención Primaria de Salud, donde la implementación de plataformas y 

nuevas tecnologías nos permite entregar un mejor servicio a la comunidad. Por otra parte, 

logramos, con recursos propios, comprar un nuevo terreno para el Cesfam de Viluco. 

Además, hemos retomado el programa Traslado de Pacientes, adquirimos un nuevo 

vacunatorio móvil y una moderna Clínica Ginecológica Móvil. Continuamos trabajando en 

los proyectos de ampliación y mejoramiento del Cecosf de Nuevo Buin y postas rurales. Y 

con gran orgullo y alegría, puedo decirles que avanza a paso firme la construcción del 

nuevo Hospital Buin — Paine, el cual ya presenta más de un 42% de avance. 

Ustedes han sido testigos del incansable trabajo de recuperación de espacios públicos y 

áreas verdes, entre ellos Plaza Sagrada Familia en el Paradero 11 del Camino Buin — Maipo, 

plaza Villa Las Flores, Plaza villa Huertos de Buin, Plaza Villarrica en Maipo, Clotario Blest, y 

tantas otras que mejoramos en cuanto a mobiliario urbano, equipamiento y paisajismo, 

siempre pensando en entregar espacios seguros y de calidad para las familias. 

En materia de reciclaje fortalecimos la educación ambiental y aumentamos 

considerablemente el tonelaje de material reciclable. Uno de los grandes hitos ha sido 

comenzar con el reciclaje casa a casa junto a ReSimple. Respecto a Tenencia Responsable 

de mascotas, continuamos mejorando el Centro de Rehabilitación Canino y fomentamos 

la adopción canina. También remodelamos el Centro Veterinario Municipal, el que se 

transformó en un recinto de primer nivel para la atención de perros y gatos. 

Seguiremos avanzando en la remodelación de espacios públicos, incluso ya trabajamos en 

la construcción de un gran parque para Los Viñedos de Maipo y plazas de distintos 

sectores de la comuna.
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